

Septiembre 23. Día Internacional de la

# Bisexualidad

Se conmemora a partir de las manifestaciones de 1999 en EUA, por el reconocimiento de la bisexualidad.



Las personas bisexuales son aquellas que se sienten atraídas, erótica o afectivamente, tanto por mujeres como por hombres.



**Durante la emergencia por COVID-19:**

- 62.5% de las mujeres bisexuales y 38.83% de los hombres bisexuales identificaron a la familia como fuente de discriminación.
- 27.83% de las mujeres bisexuales y el 16.71% de los hombres bisexuales, tuvieron pensamientos suicidas. (UNAM, 2021) 



La CDHCM considera necesario generar mayor información sobre las personas bisexuales, para eliminar la discriminación, identificar las barreras de acceso a sus derechos y construir políticas públicas que garanticen su bienestar social.